



Chandeleur

Dans le mot Chandeleur, on entend « chandelle », un mot qui évoque la lumière.

Lors de cette fête, on se souvient de la rencontre entre Syméon et Jésus. Au Temple, Syméon reconnaît l'enfant Jésus comme le Sauveur, la lumière des nations. À la Chandeleur, on mange des crêpes car avec leur forme ronde et leur couleur dorée, elles ressemblent au soleil qui nous donne la lumière.

Avec l'évangile de Luc, nous fêtons la présentation de Jésus au Temple. 40 jours après sa naissance, ses parents, Joseph et Marie viennent présenter Jésus au prêtre pour le faire bénir selon la coutume juive. Celui qui reçoit Jésus, c'est Syméon, un vieil homme qui aimait très fort le Seigneur et priait beaucoup. Toute sa vie, il a servi Dieu fidèlement et attendu le jour où il verrait son Sauveur, Jésus. Lorsque Syméon voit Joseph et Marie avec l'enfant Jésus, il est très heureux. Il le bénit en disant une très belle prière qu'on appelle « le cantique de Syméon ». L'attitude de Syméon et sa prière nous montrent ce que veut dire « se consacrer à Dieu » : faire une place à Jésus dans notre vie en priant avec fidélité, en l'attendant avec patience et en nous réjouissant quand il vient à notre rencontre.

En ce dimanche 2 février, l'Église célèbre la Présentation de Jésus au Temple. La messe est précédée par la bénédiction des cierges et par la procession vers l'autel : ce rite de la lumière évoque la rencontre entre le vieillard Syméon et l'Enfant Jésus. Cette fête est connue sous le nom de « Chandeleur », en raison de la procession des cierges.

« Maintenant, ô Maître souverain, tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix, selon ta parole. Car mes yeux ont vu le salut que tu préparais à la face des peuples : lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël. » Canticque de Syméon, Luc 2, 29-32

Catherine Gachet

(largement inspirée par une proposition de « Théobule »)

La vie de nos paroisses

INFOS CATÉ

Pour les paroisses de St-Antoine et de Ste-Jeanne :

Samedi 8 février :

Groupes 1^{ère} et 2^e année : 10h à 11h30 à la cure de St-Antoine

Groupe 3^e année : 15h à 16h30 à la cure de St-Antoine

suivi de la messe des familles à 17h

Pour les paroisses de St-Hippolyte et St-Nicolas :

Samedi 8 février

10h00-11h30 à la salle paroissiale de St-Jean XXIII : groupe 1^{ère} année

10h00-14h00 à la salle paroissiale de St-Hippolyte : groupe 2^e année, temps fort avec les parents

Dimanche 9 février

9h30-12h00 à la cure de St-Jean XXIII : groupe Communion



Messes en familles :

Samedi 8 février à 17h à St-Antoine

Dimanche 9 février à 11h à St-Jean XXIII

Bienvenue à toutes et à tous

AU FIL DE LA VIE

Nous avons accompagné vers sa dernière demeure :

Mme Sebastiana SCILIPOTI le 31 janvier

Nous la portons dans nos prières ainsi que sa famille.



Mais encore ...

CONCERT : « ENSEMBLE, RÉPARER LE TISSU DÉCHIRÉ DU MONDE »

Par l'Ensemble MUQARNAS. Par la voix, a cappella, les chanteur-ses dépassent leurs différences pour se relier et nous relier à la Source : chant hébraïque, chant orthodoxe slave, chant samaâ soufi marocain.
Le vendredi 7 février à 19h15 au Temple de la Madeleine, Rue de la Madeleine 15, 1204 Genève.

SÉANCE DE LANCEMENT CAMPAGNE ŒCUMÉNIQUE DE CARÊME 2025

La faim bouffe l'avenir

Engageons-nous ensemble pour le droit à l'alimentation

Le samedi 8 février de 14h30 à 17h au Forum Max Perrot, Centre des Unions chrétiennes, Av. de Sainte-Clotilde 9, 1205 Genève.

Cette séance de lancement vise à sensibiliser et à explorer les enjeux socio-politiques et théologiques du droit à l'alimentation, tout en présentant les ressources et actions à mettre en œuvre dans vos paroisses durant la campagne œcuménique 2025.

Contact : Inès Calstas, Pastorale des Milieux Ouverts, 076 384 74 92,
ines.calstas@cath-ge.ch

COIN DES ENFANTS

« ...Car mes yeux ont vu le salut que tu préparais à la face des peuples : lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël. »

(Luc 2, 30-32)



Les promesses de Dieu se réalisent toujours, même s'il faut parfois attendre... Le vieux Syméon a attendu longtemps avant de voir Jésus le Sauveur. Devant Marie et Joseph, il proclame que leur bébé est la lumière envoyée pour le salut du monde. Marie et Joseph s'étonnent de ses paroles. Jésus n'est pas un enfant comme les autres. Il est le Fils de Dieu, venu pour sauver les hommes.

MESSES EN UP

La Semaine :

Mardi 8h30 St-Jean XXIII
Mardi 18h30 St-Antoine
Mercredi 18h30 St-Hippolyte
Jeudi 8h30 St-Antoine
Vendredi 8h30 St-Antoine

Samedi :

17h00 St-Antoine

Dimanche :

9h30 St-Hippolyte
10h00 St-Antoine
11h00 St-Jean XXIII

CONFESSIONS

TEMPS D'ADORATION

St-Antoine : mardi de 17h45 à 18h15
St-Hippolyte : mercredi de 19h à 19h30
St-Jean XXIII : 1^{er} jeudi du mois
de 18h à 19h
St-Antoine : vendredi de 9h à 9h30

CHAPELET

St-Hippolyte : mardi à 15h
(Pèlerins de l'Eau Vive)
St-Hippolyte : mercredi à 17h45
St-Antoine : jeudi à 9h
St-Antoine : vendredi à 9h30

COORDONNÉES DES MEMBRES DE L'ÉQUIPE PASTORALE

Abbé Claude Doctoreanu, 076 768 47 63, claudio.doctoreanu@cath-ge.ch
Catherine Gachet, 077 433 81 18, catherine.gachet@cath-ge.ch, catéchèse
Fabienne Veil, 078 708 42 24, fabienne.veil@cath-ge.ch, catéchèse
Francette Devallières, devallieres.fc@gmail.com, site internet
Catherine Lachavanne, lachavannecatherine@gmail.com, feuille dominicale

COORDONNÉES ET HORAIRES DES SECRÉTARIATS

Paroisse St-Antoine de Padoue

Rue Schaub 17, 1202 Genève
Tél : 022 733 44 48
st-antoine@cath-ge.ch

Mardi : 8h30-11h30
Jeudi : 10h-14h
Vendredi : 8h30-11h30
Secrétaire : Stéphanie Decorzant

Paroisse Ste-Jeanne de Chantal

ste-jeanne@cath-ge.ch
Tél : 022 344 29 10

**Le secrétariat est déplacé
à St-Antoine.**

Paroisse St-Hippolyte

Rte de Ferney 165
1218 Le Grand-Saconnex
Tél : 022 798 80 86
grand-saconnex@cath-ge.ch

Lundi : 9h-11h
Mercredi, vendredi : 14h30-17h30
Secrétaire : Valeria Prat

Paroisse St-Nicolas de Flue

Eglise St-Jean XXIII
Ch. A-Pasteur 35, 1209 Genève
Tél : 022 734 07 53
st-nicolas@cath-ge.ch

Mardi : 10h-14h (accueil), 15h-18h
Jeudi : 16h30-18h30
Vendredi : 15h30-18h30
Secrétaire : Catherine Lachavanne